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Chers enfants bien-aimés de Mon Cœur, recevez Mon Amour pour chacun de vous, 
recevez Ma Miséricorde vers laquelle vous devez vous tourner avec repentir. 
 
Enfants bien-aimés : 
 
L'histoire de l'humanité a été une histoire de triomphes pour ceux qui M'ont obéi et de 
pleurs et de grincements de dents pour ceux qui ont vécu la purification à chaque 
étape. En cette période où la désobéissance et la trahison envers Ma Maison ont été 
mises en évidence, chacun connaît son chemin et vous n’êtes pas exempts de péchés 
pour jeter la première pierre. (cf. Jn 8, 7-8) 
 

« JE SUIS CELUI QUI SUIS » (Ex 3, 14) ET JE VOUS DONNE MA PAROLE 
COMME UN ACTE DE MISÉRICORDE DE PLUS AFIN QUE VOUS VOUS 

DIRIGIEZ CONSTAMMENT VERS MA MAISON. 
 
Dans les actes et les œuvres quotidiennes, Mes enfants ont tendance à prendre une 
direction erronée par rapport à celle à laquelle Je les appelle et ils s'écartent du droit 
chemin ; rares sont ceux qui rectifient rapidement et corrigent leur erreur, la plupart 
continuent à suivre la mauvaise voie encore et encore sans vouloir reconnaître qu'ils 
sont dans l'erreur. 
 
En ce moment, plus qu'à tout autre moment de l'humanité, le mal s'empare de l'esprit 
de Mes enfants et les conduit à commettre de graves erreurs contre Moi. 
 
Mes enfants : 
 
Les affrontements armés ne sont pas Ma Volonté...  
L’affrontement, avec n’importe quelle arme qui défigure la vie humaine ou provoque 
sa perte, n’est pas Ma Volonté...  
Que des armes de destruction massive soient utilisées pour causer davantage de 
souffrance à toute l'humanité n’est pas Ma Volonté...  
 

JE SUIS VOTRE DIEU, MAÎTRE DE TOUT CE QUI EXISTE,  
ET MA MAIN EST DESCENDUE ! 

 



Tout ce qui existe subira Ma Main face à la désobéissance à Ma Maison et, à sa place, 
la créature humaine, par orgueil, a créé des armes de mort. C'est pourquoi Ma Main 
est descendue sur l'humanité et sur tout ce qui existe ; J'ai envoyé Mon Divin Fils pour 
vous racheter et Ses Enseignements sont les mêmes « hier, aujourd'hui et toujours » et 
ne doivent pas changer.  
 
Soyez fidèles et ne cheminez pas au côté du « mystère de l'iniquité » (cf. 2 Th 2, 2-17), 
qui vous a été présenté il y a quelque temps (1) sans que vous distinguiez qu'il va à 
l'encontre de Mes enseignements. Il se déplace parmi vous, portant dans ses mains la 
vengeance, la colère, la haine et semant la confusion.  
 
C'EST POURQUOI J'AI LAISSÉ TOMBER MA MAIN SUR L'HUMANITÉ ET SUR 
LA TERRE POUR SOUMETTRE L'HUMANITÉ qui se complaît dans l'esclavage du 
Diable, dans lequel se trouvent tant de Mes enfants. Le Diable agira rapidement car il 
sait que « Je Suis Celui Qui Suis ».  
 
Les nations sont en débat les unes avec les autres ; certains dirigeants politiques, 
engagés avec les forces du mal, souhaitent la guerre pour créer le chaos qui se répandra 
rapidement. C'est pourquoi vous devez continuer chaque jour à vous donner 
pleinement en esprit comme si vous viviez votre dernier jour, même si ce n'est pas le 
cas.  
 
Sachez, Mes enfants, que se donner inébranlablement à Ma Maison, qu’aimer toujours 
Notre Trinité, est l'essence même qui identifie Mes vrais enfants.  
 

IL EXISTE PLUSIEURS CHEMINS, 
MAIS UN SEUL VOUS CONDUIT À LA VIE ÉTERNELLE. 

 
Gardez présent à l'esprit que sans amour, vous n'êtes rien, et que celui qui M'aime et 
aime son prochain est Mon enfant, et Je suis en lui. Enfants, certains prétendent 
posséder des dons ou de grandes connaissances, mais s'ils ne sont pas amour, ils ne 
sont rien, ils sont un vase vide. Sans Mon Amour, ils ne sont rien (cf. 1 Co 13, 1-10).  
 
Priez, demandez le Don de l'Amour à l’Esprit Saint et qu'Il vous comble de Ses Dons 

afin que vous soyez des créatures dignes d'être appelées et d'être Mes enfants. 
 
Je vous appelle à être amour, Je vous appelle à la charité et vous pouvez penser que Je 
vous appelle à deux choses différentes ; mais non, celui qui aime comme J'aime 
reconnaît que l'amour et la charité ne font qu'un, car tout porte l'empreinte de l'Amour 
Divin. 
 



Priez, Mes enfants, priez et ne craignez pas, demandez la protection et la sagesse de 
l’Esprit Saint afin que, sans crainte, mais avec foi, vous agissiez avec la certitude que 

Je vous aime. 
 

VOUS CRAIGNEZ POUR VOS FAMILLES, VOUS CRAIGNEZ PARCE QUE 
VOUS JUGEZ QUE LES AUTRES NE SONT PAS CONVERTIS ; AU LIEU DE 
CELA, NE CRAIGNEZ PAS, MAIS AVEC FOI PRIEZ POUR CHACUN D'EUX 

SANS JUGER, LAISSEZ-MOI FAIRE. 
 

VOUS CRAIGNEZ POUR LES ENFANTS ET LES PERSONNES ÂGÉES,  
TOUT EST PEUR PARCE QUE VOUS NE ME CONNAISSEZ PAS ENCORE 

 EN PROFONDEUR ET CELA EST DÛ AU FAIT QUE VOUS NE VOUS 
ENGAGEZ PAS PLUS AVANT SUR UN CHEMIN PLUS SPIRITUEL. 

 
VOUS CRAIGNEZ DE M'OFFENSER, DE ME DÉSOBÉIR, D'ÊTRE 

HYPOCRITES, DE ME RENIER, DE VOUS LIVRER ENTRE LES MAINS DE 
L'ANTICHRIST. 

 
Soyez amour, foi, prudence, espérance, charité, pardon, vérité, amour.  
 
Priez en vous unissant à Moi, connaissez-Moi et ne Me craignez pas, Je suis Amour et 

Justice. 
 
Je vous aime d'un Amour Éternel. 
 

Dieu le Père 
 

JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ 

 
(1) À propos des troisième et quatrième secrets révélés par Notre Seigneur Jésus-Christ 
et Dieu le Père, lire...  

 
 

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA 
 
Frères et sœurs : 
 



Aujourd’hui, à l'approche de la fête de la Pentecôte, nous recevons ce cadeau de Dieu 
le Père, en tant que créatures pécheresses mais désireuses de nous abandonner de plus 
en plus à la Très Sainte Trinité et à la bienheureuse Mère de Dieu et notre Mère.  
 
Nous vivons un moment où la force de la nature frappe l'humanité et où l'homme 
menace l'homme lui-même.  
 
Nous vivons un moment déconcertant, un moment de chaos où nous ne pouvons pas 
nous permettre d'être entraînés vers la tragédie par la peur, mais où nous devons rester 
fermes dans la foi et agir et œuvrer avec la confiance et l’assurance que nous possédons 
l'Amour Divin.  
 
Dieu est Dieu et nous sommes Ses enfants à qui Il S'adresse pour nous dire de rester 
près de Lui, car il n’existe pas d'autre chemin que celui que Son Divin Fils nous a légué. 
Nous voyons se refléter l'Amour puissant de Dieu qui nous met en garde contre la 
guerre et nous dit avec insistance que la guerre actuelle, comme toutes les guerres 
précédentes, n'est pas Sa Volonté.  
 
En tant que créatures humaines, nous avons un grand défi à relever, celui de 
l'obéissance, si difficile à accomplir pour l'homme. Et en ce moment, Dieu le Père nous 
dit : « la guerre n'est pas Ma Volonté » ; mais Il nous dit très clairement qu'il existe des 
personnages au pouvoir politique et économique qui suivent des instructions 
différentes, qui sont derrière tout cela et qui souhaitent la guerre.  
 
Chaque pays perdra, il n'y aura ni vainqueur ni vaincu, ici tous seront perdants. Mais 
au milieu de ce chaos, Dieu le Père nous dit avec Son Amour Éternel : Sauvez votre 
âme, sauvez votre âme ! Aimez comme Je vous aime, soyez amour, mais il est très 
difficile pour l'homme d'être amour et de ne pas haïr, de ne ressentir ni colère ni envie, 
il lui est difficile de ne pas blesser le frère, la sœur, et de ne pas critiquer.  
 
Il est également difficile pour l'homme de reconnaître qu'il a besoin de foi, de charité, 
d'espérance, de compassion, de compréhension, de raison et de savoir qu'il est le 
Temple de l’Esprit Saint.  
 
Frères et sœurs, on peut posséder de grands dons donnés par l’Esprit Saint, mais sans 
amour, nous ne sommes rien. Dieu le Père nous donne la règle d'or, l'Amour Divin 
vivant et palpitant dans le cœur de la créature humaine.  
 
Si nous étions amour, que de choses pourraient être évitées !  
 
Amen. 



 


